
Al Ministro della Giustizia 
Dott.ssa Annamaria Cancellieri 

 
Al Sottosegretario di Stato 

Dott. Giuseppe  Berretta 
 

                                                               Al Capo Dipartimento  
Dott. Luigi Birritteri 

 
Alla Direttore Generale del DOG  

Dott.ssa Emilia Fargnoli 
 

A tutte le OO.SS.  
Loro Sedi 

 
 

Io sottoscritta/o ____________________________________________________________________, 

in servizio presso ___________________________________________________________________, 

con la qualifica di _________________________________________________________________,  

considerato che due leggi dello Stato, art. 1 comma 373 legge 244/2007 e art. 

37 comma 11 legge 111/2011, hanno previsto la destinazione di somme di 

denaro per la integrazione del fondo unico di amministrazione, così come 

evidenziato nella proposta della F.L.P. e che, a tutt’oggi, non risulta che dette 

somme siano state distribuite al personale amministrativo, legittimo 

destinatario, 

chiedo 

che in applicazione delle specifiche norme di legge sopra indicate voglia 

provvedere alla integrazione della somma destinata al fondo unico di 

amministrazione, già a partire da quello relativo all’anno 2013, allo stato non 

ancora sottoscritto, delle ulteriori somme così come sopra indicato. 

 

_____________________,  

                                                                            _________________________________ 


